## **PRESSEMITTEILUNG**



München, 05. September 2018 1.371 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

## RPV begrüßt gerichtliche Klärung zur Verlegung der Polizeihubschrauberstaffel nach Oberschleißheim

München (05.09.2018) – Der Regionale Planungsverband München (RPV) steht hinter der Klage gegen die Planfeststellung des Freistaates Bayern, die Polizeihubschrauberstaffel nach Oberschleißheim zu verlegen. Der Verband hatte sich selbst wegen zusätzlicher Lärmbelästigung dagegen ausgesprochen. Die Gemeinde Oberschleißheim, die Landeshauptstadt München, der Landkreis München und der BUND Naturschutz haben gegen die Verlegung der Polizeihubschrauberstaffel vom Flughafen München nach Oberschleißheim Klage eingereicht.

Im Vordergrund der kommunalen Klagen stehen die zusätzliche Lärmbelästigung der Bevölkerung, der Eingriff in die kommunale Planungshoheit der Gemeinde Oberschleißheim und der Landeshauptstadt München sowie die Störung für kommunale Einrichtungen und kommunales Eigentum. "Gerade im Interesse der Bürger und der kommunalen Planungshoheit ist eine Klage sehr wichtig. Nur so lässt sich eine unabhängige gerichtliche Klärung herbeiführen", begrüßt Stefan Schelle, Verbandsvorsitzender des RPV und Erster Bürgermeister der Gemeinde Oberhaching, das Vorgehen der Kläger.

Der RPV hatte sich in seiner Planungsausschusssitzung vom 06. Dezember 2016 bereits gegen die Verlegung ausgesprochen. Aufgrund mangelnder Klagebefugnis ist eine Klage des RPV aussichtslos.

Ansprechpartnerin für die Medien: Katrin Möhlmann Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Regionale Planungsverband München (RPV) Arnulfstraße 60, 3. OG, 80335 München

Tel.: +49 (0)89 53 98 02-27

E-Mail: k.moehlmann@pv-muenchen.de

\* \* \*

Der Regionale Planungsverband München (RPV) ist der gesetzlich vorgesehene Zusammenschluss der Kommunen in der Planungsregion München: der 185 Gemeinden, acht Landkreise und der Landeshauptstadt München. Er ist Träger der Regionalplanung, beschließt über den Regionalplan sowie dessen Änderung und stimmt dabei die Interessen der Verbandsmitglieder ab. Die wichtigsten Themen sind: Siedlung und Freiraum, Verkehr sowie Wirtschaft. Die regionalen Interessen macht er bei raumwirksamen Projekten und Fachplanungen geltend. Auch bei Fortschreibungen des Landesentwicklungsprogramms wird er beteiligt. Weitere Informationen zum RPV finden Sie unter <a href="https://www.region-muenchen.com">www.region-muenchen.com</a>.